

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuidados básicos de las suculentas](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [MIO Cable ejecuta cambio de motor](#)

■ Permitir las invasiones afecta la planificación urbana, la seguridad y la economía de la ciudad.

## Las invasiones, un costo insostenible para Cali



Foto: Redes sociales

EDITORIAL

Viernes 1 de Noviembre, 2024

La reciente ocupación de terrenos en los cerros de Chipichape por un grupo de la minga indígena genera preocupación.

Este grupo llegó durante la madrugada del sábado, invadiendo propiedades de la Sociedad de Activos Especiales (SAE) y también predios privados vecinos.

La problemática de las invasiones en Cali no es nueva y trae consigo un costo social y económico que la ciudad ya no puede seguir pagando.

Permitir la ocupación ilegal de terrenos, ya sea públicos o privados, ha tenido consecuencias nefastas para el desarrollo urbano, la seguridad y el medio ambiente de la ciudad.

La historia reciente de Cali demuestra que la permisividad frente a estas situaciones ha generado un crecimiento desorganizado, tugurización de zonas y la proliferación de asentamientos subnormales, lo que complica aún más la gobernabilidad y la provisión de servicios básicos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)

El ejemplo más claro es el Jarillón del río Cauca, donde por años se permitió la ocupación descontrolada, comprometiendo la seguridad de los caleños.

La falta de control sobre estas invasiones ha llevado a una inversión de más de un billón de pesos para evitar el colapso de esta estructura, demostrando lo caro que le ha salido a Cali esta política de “dejar hacer”.

A lo largo de décadas, las autoridades han optado por mirar hacia otro lado frente a la ocupación ilegal, creando una especie de imán que ha atraído a desplazados y migrantes de otras regiones del país.

Lo paradójico es que mientras las invasiones avanzan, muchos proyectos de desarrollo urbano que cumplen con todas las normativas permanecen estancados debido a la falta de visión de algunos funcionarios.

Es fundamental que el gobierno nacional deje de justificar las ocupaciones, pues solo logran consolidar un discurso de permisividad que alienta el uso de vías de hecho.

Proteger la propiedad privada y pública es un deber del Estado, y debe hacerlo sin ambigüedades.

La invasión de terrenos no es una expresión de reivindicación social, sino una acción que viola derechos, afecta la planificación urbana y pone en riesgo la convivencia y el desarrollo de la ciudad.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

### ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro  
Teléfono Fijo: 6023989514  
Edictos y avisos de ley: 3117115778  
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:  
epineda@diariooccidente.com.co  
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



### EQUIPO

Editora General:  
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:  
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:  
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:  
Maria Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:  
Jhony Guerrero

© 1961 - 2024. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.